

1. Aéromodélisme du 20 avril 2017

Les associations Creil Air Model et Amour d'Enfants s'unissent pour permettre de réaliser des journées d'initiation au pilotage de bijoux de modèles réduits.

Nous avons en planification des journées destinées à accueillir des jeunes en situation de handicap de la région creilloise pour des intermèdes ludiques en leur permettant de piloter, en double commande, ces engins extraordinaires.

Nous souhaitons réaliser plusieurs journées pendant la période scolaire.

Un quart d'heure de pilotage en double commande suivra une séance de rappel des consignes de sécurité essentielles à cette initiation.



Bien sûr, c'est toujours trop court pour ces enfants en quête de sensations. Un simulateur de vol est mis à leur disposition pour appréhender les éléments de pilotage.

Nous sommes très heureux d'avoir proposé cette initiative aux centres en charge de jeunes en situation de handicap. Ces établissements ont déjà donné leur accord et nous attendons ce moment avec impatience.

Quelques liens pour faire connaissance de notre partenaire :

- Le site Web : [Site-CreilAirModel](#)
- La page Facebook : [Page-CreilAirModel](#)



Notre prochaine action est prévue le 20 avril 2017 avec deux groupes de 7 enfants, un le matin et un l'après-midi. Ce sont les protégés du centre IME le clos du nid de Plessis Pommeraye.